

## NOTA INFORMATIVA

El día 16 de marzo tuvo lugar la vigesimocuarta edición del concurso “Canguro Matemático”.



### XXIV CONCURSO CANGURO MATEMÁTICO-2017



Este concurso se realiza en toda la comunidad al mismo tiempo.

De los 47 alumnos inscritos en el I.E.S. Alonso Berruguete, asistieron 44. Ocho de 1º, dieciséis de 2º, ocho de 3º, seis de 4º, cuatro de 1º y dos de 2º de bachillerato.

¡Un éxito de participación!

La prueba, en la capital, se realizó en el I.E.S. Jorge Manrique. El reportaje fotográfico lo realizó el profesor Miguel Ángel curto.

Gracias a todos por vuestro entusiasmo y enhorabuena a los premiados porque aunque en el momento de escribir esta nota no se había resuelto el concurso, no dudo que más de uno será galardonado.

Coordinadora del concurso en el centro:

Paloma Cabero. Departamento de Matemáticas







